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Flaschbierbrüderschaft Gettorf von 1983 e.V. 

P r o t o k o l l 

der Mitgliederversammlung 2008 
 

Datum:  Sonntag, den 08.12.2007 

Ort:  DAB-Krug, Kiel 

Beginn:  16:30 Uhr 

Ende:  17:30 Uhr 

 

Anwesende:   

1. Uwe Vogt (Vorsitz),  

2. Silvia Scholz,  

3. Sven Tescher,  

4. Rike Köhrsen(Protokoll), 

5. Michael Köhrsen,  

6. Laura Ninnemann,  

7. Stefan Künzel,  

8. Kerstin Künzel, 

9. Susanne Vogt 

10. Andreas Ehrlich 

 

Top 1) Bericht des Vorstands 

Der 1. Vorsitzende, Uwe Vogt, begrüßt die anwesenden Mitglieder. Er stellt fest, dass die Versammlung 

fristgerecht einberufen wurde und fragt die Anwesenden, ob die Tagesordnung so angenommen wird. Dies ist 

der Fall. 

 

2007 verzeichnet der Verein keine Mitgliederbeitritte. Der Vorstand stellt (siehe Top 7) den Antrag auf 

Ausschluss eines Mitglieds der FBB. Aber dazu später. 

 

Die derzeitige Mitgliederzahl ist 25. 

 

2007 fanden zwei Vorstandssitzungen statt, die zum einen das Schwerpunktthema „Jahresplanung“ bzw. 

„Tagesordnung der Mitgliederversammlung“ hatten. 

 

Eine neue Veranstaltung war das quartalsmäßige Frühschoppen in Gettorf. Andreas Ehrlich findet den 

Sonntagmittag äußerst ungünstig, Freitagabend wäre besser. 

 



16.03.08 Protokoll der Mitgliederversammlung 2007  2 

Ansonsten fanden die Veranstaltungen 01.Mai-Radtour und Mitternachtsbowlen im Oktober statt. Die Kanutour 

musste ersatzlos gestrichen werden, aufgrund des überaus schlechten Sommers. 

 

Top 2) Kassenbericht 

- Vorgelesen vom Kassenwart Sven Tescher. 

- Gesamtguthaben Stand 06.12.2007: 765,45 € 

- Sparguthaben Stand 06.12.2007:  154,30 € 

- Bar:         0,00 € 

Ges.-Guthaben Stand 06.12.2007:  919,75 € 

 

- Ausgaben 2007:     565,87 € 

- Einnahmen 2007:   745,00 € 

 

Der detaillierte Kassenbericht ist dem Protokoll im Anhang beigefügt. 

 

Der Kassenwart macht die Mitglieder darauf aufmerksam, dass 2008 das 25jährige Bestehen der FBB ansteht 

und gefeiert werden sollte. Hierfür ist die Vereinskasse gut gefüllt. 

 

Top 3) Kassenprüfungsbericht 

Andreas Ehrlich berichtete: 

- Der Kassenprüfer Andreas Ehrlich traf sich mit dem Kassenwart, Sven Tescher, am 

05.Dezember 2007 

- Die Quittung über 22,-€ (Portokosten) lag nicht vor und soll nachgereicht werden.  

- Es gab keine Beanstandungen. 

- Kassenprüfer Michael Köhrsen bestätigte dies am 08.12.2007 kurz vor der 

Mitgliederversammlung. 

 

Der Kassenprüfungsbericht kann im Anhang auf dem detailliertem Kassenbericht nachgelesen werden. 

 

Top 4) Entlastungen 

a) Kassenwart 

- Laura Ninnemann stellt einen Antrag zur Entlastung des Kassenwartes Sven Tescher. 

- Der Kassenwart wird einstimmig entlastet. 

 

b) Gesamtvorstand 

- Kirsten Künzel stellt einen Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes 

- Der Gesamtvorstand wird einstimmig entlastet. 
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Top 5) Wahl eines neuen Kassenprüfers (für Andreas Ehrlich) 

- Uwe Vogt schlägt Wiederwahl des Kassenprüfers Andreas Ehrlich vor 

- Es gibt keine weiteren Wahlvorschläge 

- Andreas Ehrlich wird einstimmig wiedergewählt 

- Er nimmt die Wahl an. 

 

Top 6) Wahl laut Satzung: 

a) 1. Vorsitzende(r) 

• Silvia Scholz übernimmt als 2. Vorsitzende für dies Wahl den Vorsitz 

• Michael Köhrsen schlägt Wiederwahl des 1. Vorsitzenden Uwe Vogt vor 

• Es gibt keine weiteren Vorschläge 

• Uwe Vogt wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden der FBB gewählt. 

• Uwe Vogt nimmt die Wahl an. 

• Silvia Scholz übergibt den Vorsitz der Mitgliederversammlung wieder an 

den 1. Vorsitzenden, Uwe Vogt. 

 

b) Schriftführer 

• Uwe Vogt schlägt Rike Köhrsen zur Wiederwahl vor. 

• Michael Köhrsen schlägt Laura Ninnemann, Kerstin Künzel oder Andreas 

Ehrlich vor 

• Die Versammlung stimmt offen ab. 

• Rike Köhrsen wird mit einer Gegenstimme zur Schriftführerin gewählt 

• Sie nimmt die Wahl an 

 

Top 7) Ausschluss von Mitgliedern 

Der Vorstand stellt den Antrag auf Ausschluss von Daniela Garloff. Sie nimmt schon seit Jahren nicht mehr 

aktiv am Vereinsleben teil, ihre Adresse ist nicht mehr herauszufinden und nun ist seit neuestem auch ihre 

Kontoverbindung gelöscht, so dass keine Vereinsbeiträge eingezogen werden können. 

 

Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig den Ausschluss von Daniela Garloff zum Quartalsende. 

 

Top 8) Anträge, Anfragen, Mitteilungen 

a) Anträge 

Es liegen keine weiteren Anträge vor. 

 

b) Anfragen 

1. Die FBB wird 2008 25 Jahre, was wollen wir tun? (neue Trikos? Private Feier? Vereinsfahrt über’s 

Wochenende wie z.B. Düsseldorf, Wien, Prag, Südtirol? 
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Die Mitglieder beschließen, dass sie anlässlich des 25jährigen Bestehens der FBB eine Vereinsfahrt 

über’s Wochenende machen wollen. Eine Stimme war für eine private Feier. Eine Stimme hat sich 

enthalten. Der Festausschuss wird vom Vorstand, Laura Ninnemann und Andreas Ehrlich gebildet und 

trifft sich Anfang 2008 für konkretere Besprechungen. 

 

2. Jahresplanung 2008 

Geplant werden folgende Veranstaltungen:  

- 01. Mai-Radtour 

- Kanutour 

- Mitgliederversammlung 

- 25-Jahr-Tour 

 

c) Mitteilungen 

Keine weiteren Mitteilungen. 

 

 

 

 

 

(Vorsitzender)  (Protokollführein) 

 


